

Verletzungen im Profifußball

Durchschnittlich verletzt sich ein Spieler pro Saison ein bis zwei mal.
Der Anteil der Verletzungen ohne Foul liegt bei 65 – 70%. Die Ursachen...

60 Spiele
pro Saison

bis zu **12km**
zurückgelegte Distanz
pro Spiel

Steigerung
der Nettospielzeit
pro Saison

mehr als
1000
Aktionen
pro Spiel



1990



heute

Kosten für verletzte Spieler *
pro Saison

50 – 60 %
der Verletzungen betreffen
Oberschenkel, Knie und
Sprunggelenk.

Oberschenkel
33 Mio.

Knie
10 Mio.

Sprunggelenk
14 Mio.

*Behandlungs- und Personalkosten

Folgen der Verletzungen

13,5%

Permanent nicht einsetzbare
Spieler der 1. bis 3. Liga
pro Saison

90 Mio.
Kosten* insgesamt
pro Saison

50 Tage

durchschnittliche Arbeitsunfähigkeit
pro Saison

*Behandlungs- und Personalkosten